La violence communautaire

La violence est une des premières causes de mortalité ou d'hospitalisation en raison de blessures chez les habitants des TNO. Souvent, deux personnes qui se connaissent et qui ont bu commencent à se battre. Les blessures provoquées par la violence communautaire sont plus répandues aux TNO que dans le reste du Canada. Les hommes des TNO sont quatre fois plus susceptibles d'être hospitalisés pour ce genre de blessure que les autres Canadiens. Les habitants des TNO qui sont morts ou qui ont été hospitalisés à cause de la violence communautaire dans les années 90 ont le plus souvent été victimes de coupures ou de coups de couteau. Dans ce dernier cas, la majorité était des hommes. Les risques de décès ou d'hospitalisation à cause d'une blessure provoquée par une autre personne sont plus élevés pour ceux qui vivent dans des communautés plus restreintes. Plus d'un tiers des personnes hospitalisées pour des blessures à la suite d'une bagarre avaient de 25 à 34 ans.

Comment puis-je me protéger et protéger ma famille contre la violence?

- Restez éloigné des gens qui ont trop bu. Si vous savez que la personne en question s'en est prise à d'autres pendant qu'elle était ivre, il vaut mieux s'en éloigner. Appelez la police si vous pensez que vous ou quelqu'un d'autre pourrait être blessé.
- Si un membre de votre famille blesse d'autres personnes, demandez de l'aide. Votre travailleur social peut vous aider, ainsi que votre famille, à être en sécurité.
- · Si vous êtes témoin d'une bagarre, appelez la police.
- Demandez de l'aide si vous en avez besoin. Les personnes qui ont été blessées ou maltraitées ont parfois besoin d'une aide supplémentaire. Un travailleur social ou un autre type de conseiller peut vous aider à faire le point et à garder votre famille en sécurité.

